

# Alles rund ums Fahrrad

## › Anerkannte Werkstatt für Menschen mit Handycap

**ROTENBURG (GO)** › Die Fahrradwerkstatt am Birkenweg in Rotenburg hat gestern erstmals die Türen ihres neuen Verkaufsbereiches geöffnet. Die anerkannte Werkstatt für behinderte Menschen ist seit Jahren aktiv und hat sich einen guten Namen gemacht. Hier werden nicht nur Reparaturen ausgeführt, sondern auch Fahrräder von Markenherstellern angeboten. Andreas Dämmer und Peter Kiehn sind im Verkauf tätig. Ihnen zur Seite stehen die Leiter der Fahrradwerkstatt. Viele Besucher kamen, um sich ein eigenes Bild vom Geschäft zu machen. ‹



Seit gestern ist der Fahrradladen am Birkenweg wieder geöffnet. Peter Kiehn (l.) und Andreas Dämmer werden zukünftig gemeinsam mit der Geschäftsleitung den Verkauf übernehmen. Foto: Goldstein